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Место орфограммы 

1) приставок
2) стыка приставки и корня 

(приставки и приставки),
3) корня
4) стыка двух корней 

(сложные слова)
5) стыка корня и суффикса 

(двух суффиксов)
6) суффиксов

7) окончаний
8) стыка окончания 

(суффикса) и постфикса
9) конца слова

10) начала слова 
(употребление заглавной 
буквы)

11) правописание предлогов 
(частиц).
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ОРФОГРАММЫ НА СТЫКЕ 
ПРИСТАВКИ И КОРНЯ

1. Сочетания согласных на стыке приставки и корня: 
бесстрашный, иззябнуть, оттепель.

2. Употребление Ъ (различение Ъ и Ь): 
     отъезд, предъюбилейный, пьедестал.
3.  Буквы Ы и И после приставок: 
     безыдейный, безынициативный, дезинфекция.



СОЧЕТАНИЯ СОГЛАСНЫХ НА 
СТЫКЕ ПРИСТАВКИ И КОРНЯ

Чтобы не ошибиться в правописании 
согласных на стыке приставки и корня, 
нужно провести морфемный разбор слова.
Например, 
бесстрашный, иззябнуть, оттепель,

искусный, расцвет, подать



2. Замена И на Ы после приставок

согл. ы игра
разыграть 

сыграть

подыграть

Нет замены И на Ы после приставок

1) меж
сверх

межигровой

сверхинтересный

2). взимать
(искл.)

3) иноязычные 
приставки

постинфарктный

суперигра

панисламский

4) сложные 
слова

спортигра

мединститут

и



3. Употребление разделительных Ъ и Ь
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1). 

Оканчивается 
на согласный

Подъём, съем, 
объезд, изъян, 
предъюбилейный

2).             

Оканчивается 
на согласный

Адъютант, конъюнктура, 
инъекция,  конъюктивит   
и др. иноязычные слова

3).    Двух-
        трех-
        четырех-

Двухъярусный, 
трехъязычный (словарь)

1).               ,      ,

В любых частях слова, 
кроме приставки

Воробьи, льёт, 
вьюга, Ульяна, 

2).   -льон, -ньон

Почтальон, 
медальон, бульон 
(слова французского 
происхождения) 

Запомните:

Подьячий (корень - дьяк), 
фельдъегерь,

 бельэтаж (искл.), 


